



im Dezember 2019

Liebe Mitglieder des Deutschen Polo Verband,
liebe Polofreunde,

unser traditioneller Blick auf die vergangene Polo Saison ist auch in diesem Jahr ein sehr fröhlicher. Für den Deutschen Polo Sport und unseren Verband geht ein erfolgreiches Jahr mit einzigartigen sportlichen Momenten zu Ende. Wieder haben wir weit über 50 Turnierwochenenden gesehen, ungezählte Chukker in den Clubs gespielt, in allen Spielklassen wurden sportliche Höchstleistungen gezeigt. Und wir haben erneut großartigen Zuspruch der Zuschauer bei vielen Turnieren erfahren. Polo macht Spaß! Nicht nur den Aktiven, auch unsere Gäste nehmen Polo begeistert auf.

In 2019 haben wir DPV Deutsche Meisterschaften im High, Medium und Low Goal gesehen, im Beach Polo, in der Arena und der DPV Jugend. Allesamt beeindruckende Turniere mit außergewöhnlichen sportlichen Leistungen und fantastischer Stimmung. Im Namen des Deutschen Polo Verbands bedanken wir uns bei allen teilnehmenden Teams und wir gratulieren allen Siegern ganz herzlich!

Gemeinsam schreiben wir damit die Erfolgsgeschichte des Polosport in Deutschland fort. Dies ist zuerst der Verdienst unserer Mitglieder, die mit viel Engagement und persönlichem Einsatz jedes Turnier und jeden Chukker zu einem Erlebnis machen. Dafür Euch und Ihnen allen unser großer Dank! Und auch unseren Partnern und Förderern möchten wir danken. Ihre Unterstützung erlaubt es uns, in allen Bereichen weiter zu wachsen und vor allem die Aus- und Weiterbildung zu intensivieren. Vielen Dank für diese Zusammenarbeit!

Zwei langjährige Mitglieder des DPV wurden in diesem Jahr besonders geehrt. Mit Harald Link, übrigens auch Gründer des Thai Polo Club, hat der DPV erstmals einen Ambassador ernannt. Seine Pololeidenschaft und sein weltweites Engagement im Polosport machen Harald Link für unseren Verband zu einem perfekten Botschafter.

Thomas Winter, erfolgreichster Deutscher Polospieler und DPV Coach, wurde in diesem Jahr auf dem Maifeld für seine einzigartige Karriere vom Vorstand des DPV ausgezeichnet. Sein jahrzehntelanger, maßgeblicher Einfluss auf die hohe Qualität unseres Sport war für den DPV Vorstand Anlass, Thomas Winter mit einer Medaille zu ehren. Unser herzlicher Dank und Glückwunsch beiden!

Im Namen des Präsidiums des Deutschen Polo Verband wünsche wir Ihnen und Euch ein fröhliches Weihnachtsfest und einen aktiven und erfolgreichen Start in das neue Jahr und die kommende Polosaison!

Herzlichst,
Ihr und Euer DPV Präsidium

Oliver Winter, Steffi v. Pock und Wolfgang Gabrin